



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein CH.Film / filmo, Projekt «filmo – Online-Edition mit 200 Schweizer Langfilmen»

P231832

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein CH.Film für das Projekt «filmo – Online-Edition mit 200 Schweizer Langfilmen», das per Ende 2025 umgesetzt wird, einen einmaligen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 40'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein CH.Film für das Projekt «filmo - Online-Edition mit 200 Schweizer Langfilmen», einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 40'000 Franken bewilligt. filmo ist ein schweizweites Angebot, in drei Landessprachen verfügbar und macht Schweizer Filme auf den wichtigsten Streaming-Plattformen abrufbar. Per Ende 2025 sollen 200 Langfilme zur Verfügung stehen. So werden Schlüsselwerke des Schweizer Films der Bevölkerung via Restaurierung und/oder Digitalisierung wieder zugänglich und durch innovative Vermittlung wie Filmfakten-Videos, Film-Essays, Reportagen erfahrbar.

